



TSV Fredelsloh meldet Fußball A-Jugend

Der TSV Fredelsloh freut sich bekannt zu geben, dass für die Saison 2022/2023 eine A-Jugend im Fußball an den Start gehen wird. „Wir freuen uns sehr darüber, dass uns eine Mannschaftsmeldung aus eigener Kraft gelungen ist“, so Fußballfachwart Jens Ropeter. Betreut werden wird die Mannschaft von Benedikt Huwald, der als Trainer das Zepter in die Hand nimmt. Bei den ersten Trainingseinheiten konnten bereits zahlreiche Spieler begrüßt werden. „Ich freue mich sehr auf die Saison und über jeden weiteren Spieler der dazustoßen möchte. Wir heißen jeden herzlich willkommen“, so Huwald.

Interessierte (ab Jahrgang 2004 und jünger) können sich bei Benedikt Huwald unter 01512/2745049 melden oder einfach zum Training kommen. Trainiert wird jeden Donnerstag um 19 Uhr auf dem Sportplatz des TSV Fredelsloh (Zum Strahlenkamp 11).